

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

PARA DAMNIFICADOS POR INCENDIOS FORESTALES

Los principales gremios productivos de la Región de Ñuble, asociados a la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), reforzaron el llamado a canalizar de manera coordinada la ayuda empresarial destinada a las personas afectadas por los incendios forestales que han golpeado a diversas comunas de la región.

La actividad contó con la participación del presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble, Sebastián Godoy Bustos; junto al presidente de la Asociación de Agricultores de Ñuble, Carlos González; y el presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Chillán, Alejandro Lama; quienes destacaron la importancia de actuar de forma unificada para asegurar que los recursos lleguen efectivamente a quienes más lo necesitan.

Desde la CChC Ñuble, su presidente comentó que existe una coordinación directa entre la CPC y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y las distintas ramas de los gremios productivos con presencia regional, con el objetivo de ordenar y transparentar los aportes que están realizando las empresas.

Enfatizó que "las donaciones deben realizarse a través de los canales oficiales definidos por la corporación, los cuales cuentan con organizaciones acreditadas e inscritas en los registros económicos del Estado, permitiendo además la certificación correspondiente para las

Gremios productivos de Ñuble asociados a la CPC llaman a canalizar ayuda empresarial

Destacaron la importancia de actuar de forma unificada, para asegurar que los recursos lleguen efectivamente a quienes más lo necesitan.



empresas donantes".

Las organizaciones oficiales para canalizar la ayuda son Desafío Levantemos Chile; Movidos por Chile; TECHO Chile; Fundación Gastronomía Social y el Hogar de Cristo.

En el ámbito de la construcción, el dirigente gremial informó que se está realizando un catastro de los trabajadores del sector que han resultado afectados por los incendios, en paralelo a un despliegue operativo en terreno. "Actualmente, empresas socias están colaborando en más de siete puntos de la Región de Ñuble, ejecutando excavaciones para la habilitación de pozos de carguío destinados

al abastecimiento de helicópteros que combaten el fuego".

Asimismo, anunció que la CChC Ñuble se encuentra finalizando órdenes de compra para la entrega de kits de emergencia en las comunas afectadas, los cuales incluyen ropa de seguridad y elementos de protección personal. Estos insumos permitirán que las familias puedan iniciar las labores de limpieza de manera segura, reduciendo el riesgo de accidentes o quemaduras.

A este esfuerzo se suma la Comisión de Mujeres de la CChC Ñuble, que desde este lunes 20 de enero inició una campaña de recolección enfocada

"Las donaciones deben realizarse a través de los canales oficiales definidos por la corporación", comentaron.

en brindar apoyo a niños y mujeres que lo han perdido todo producto de la emergencia.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Agricultores de Ñuble informó que, como gremio, se realizó un catastro para determinar la disponibilidad de agua en las zonas afectadas. "Hemos puesto a disposición de las autoridades los tranches prediales y pozos de agua, lo que en muchas situaciones ha permitido que los helicópteros—en particular—realicen una labor mucho más eficiente, al poder cargar agua directamente en los lugares donde se están produciendo los incendios".

El presidente de la Cámara de Comercio de Chillán valoró el trabajo coordinado entre los gremios y destacó la relevancia de una respuesta articulada del mundo privado frente a la magnitud de la emergencia.

"Queremos manifestar nuestra profunda preocupación y solidaridad con todas las familias que han perdido sus hogares y, muy especialmente, con quienes hoy enfrentan el dolor de haber perdido a un ser querido a causa de estos incendios. Por esta razón, nuestro foco principal en este momento es asegurar que la ayuda llegue de manera oportuna, eficiente y directa a las familias damnificadas, respondiendo con sentido de urgencia y compromiso frente a esta emergencia", sentenció Lama.

66

Nuestro foco principal en este momento es asegurar que la ayuda llegue de manera oportuna, eficiente y directa"

ALEJANDRO LAMA
 CÁMARA DE COMERCIO